

Monsieur le Secrétaire, nos rencontres à Ottawa sont importantes en elles-mêmes et pour elles-mêmes. Mais elles permettent aussi de bien préparer le terrain pour la visite que le premier ministre Mulroney doit effectuer au Mexique du 15 au 18 mars. Ce sera d'ailleurs la première visite de Monsieur Mulroney en Amérique latine depuis que le Canada a joint les rangs de l'OEA. Il est révélateur que nous ayons choisi le Mexique comme point de départ d'une association nouvelle et élargie avec l'Amérique latine. Je suis sûr que la visite du premier ministre sera couronnée de succès et ouvrira une ère nouvelle et dynamique dans nos relations bilatérales.

Mesdames et Messieurs, dans l'esprit d'une coopération toujours plus étroite entre les peuples du Canada et du Mexique, levons-nous et portons un toast en l'honneur du président Carlos Salinas de Gortari et de la reine Elizabeth II.